

Ressort: Politik

## Oettinger zu Katalonien: "Ich halte wenig von Separatismus"

Brüssel, 12.10.2017, 00:00 Uhr

**GDN** - EU-Kommissar Günther Oettinger (CDU) hat sich kritisch zu den Unabhängigkeitsbestrebungen Kataloniens geäußert. "Ich halte viel von starken Regionen und wenig von Separatismus", sagte Oettinger dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Jetzt rückwärtsgewandt über alte Grenze nachzudenken, ist nicht zielführend." Der CDU-Politiker deutete zugleich an, wie der Konflikt möglicherweise zu entschärfen sei: "Man kann über eine Ausweitung von Selbstständigkeit und Autonomie reden, dann behält eine Region auch mehr von den Vorteilen, die sie sich wirtschaftlich erarbeitet", sagte er. Oettinger warnte zugleich vor einer Bewegung "zurück zu kleinen Fürstentümern". Kataloniens Regierungschef Carles Puigdemont hatte am Dienstagabend im Regionalparlament in Barcelona eine Unabhängigkeitserklärung unterzeichnet, deren Umsetzung aber vorerst ausgesetzt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-95899/oettinger-zu-katalonien-ich-halte-wenig-von-separatismus.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)